
 
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各会派・無所属 討論 討論

主な議案に対する各会派の態度 賛成 反対
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甲賀市一般会計補正予算(３号・４号) 市長 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

甲賀市税条例の一部を改正する条例 市長 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

土地改良事業の変更につき議決を求める件など８件 市長 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

議会基本条例の一部を改正する条例など３件 議員 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

中小企業・小規模事業者への支援を求める意見書 中島　裕介 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

地方消費者行政に対する恒久的な財源確保等を求める意見書 堀　　郁子 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

事前復興まちづくり計画の策定支援を求める意見書 木村　眞雄 堀　郁子 戎脇　　浩 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ ● ● ● ● ● ● 〇 〇 〇 〇 ○

米国の関税措置に対応した中小企業等支援策の拡充を求める意見書 木村　眞雄 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

「トランプ関税」撤回を米国に要求することを求める意見書 岡田　重美 西山　　実 西村　　慧 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

物価高騰の緊急対策として消費税５％への減税を求める意見書 西山　　実 山岡　光広 木村　眞雄 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○

コメの価格高騰を抑え安定供給を求める意見書 山岡　光広 岡田　重美 小倉　　剛 否決 〇 〇 〇 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 〇 ●

えん罪被害者救済のための刑事訴訟法の再審規定の早期改正を求める意見書 橋本　恒典 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ ○ ○ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○

無会派

討論なし

公明党誠翔会

討論なし

討論なし

議

長

の

た

め

採

決

に

加

わ

ら

ず

採

決

時

議

会

本

会

議

欠

席

提出 可否

共産党 凜風会

討論なし

討論なし

討論なし

討論なし

討論なし

６月定例議会は、６月４日から６月２７日まで開かれました。市長提案の議案は、すべて全会

一致で可決・承認。日本共産党は議案提案権を生かして３件の意見書を提案しましたが賛成少数

で否決となりました。「再審法の早期改正を求める意見書」は各会派共同提案で可決しました。 
 

２０２５年 7 月 2 日  第５４６号 
 

甲賀市議団のホームページ ｈｔｔｐ：//ｃｉｔｙ-ｋｏｋａ．ｊｃｐ-ｗｅｂ．ｎｅｔ/ 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 

Fax 86-0415 

岡田 重美 
土山町南土山甲 78-15 

℡ 66-0696 

Fax 66-0696 

西山 実 
水口町本丸 3-28 

℡ 62-3044 

Fax 62-3044 

 良質のお茶を生産するのに欠かせない防霜ファン。

新設には国庫補助がありますが、更新には国庫補助が

ありません。今年２月１０日の政府交渉では、農水省

に対して「どの施設も新設から４０年以上。更新する

には、産地全体で１３億円ほどかかる。ぜひ検討を」

と要望。その後、市議会で「国庫補助を求める意見書」

を提案し全会一致で可決しました。 
今回の政府交渉で検討結果を求めたところ農水省の

担当から「支柱の耐久性が証明されれば、プロペラや

モーターだけを更新する場合でも、申請していただけ

れば、国庫補助の対象とする」と約束していただきま

した(写真)。 
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